

「しらとりハワイアンショートステイ」における
新型コロナウイルス感染症の発生について(第3報)

および

「しらとりハワイアンデイサービス」における
新型コロナウイルス感染症の発生について

当法人における新型コロナウイルス感染症の発生状況とその対応について以下の通りお知らせいたします。

令和4年3月15日(火)に端を発した表記の件において、関係各署の皆様には大変ご心配とご迷惑をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

昨日28日の時点で新規の感染者、体調不良者は見られておりません。30日(水)に現在健康観察している利用者、対応している職員のPCR検査を再度実施し、全員の陰性が確認された場合は4/1よりショートステイの受け入れを順次再開していく予定であります。今後利用予定のあるお客様へは順次、連絡・相談をさせていただき、今後の状況についても改めてご報告いたします。

また令和4年3月22日(火)に通所介護事業所「しらとりハワイアンデイサービス」を利用しているお客様1名が体調不良のため通院したところ、新型コロナウイルスに感染していたことが判明しました。前日の21日に当事業所をご利用しておりましたので、事業所内での行動と他者との接触状況を事業所内のビデオカメラ等で確認、濃厚接触が疑われる数名の利用者を特定しご家族様へ報告、外出を避けての健康観察をお願いしております。現在通常通り営業を続けておりますが、現時点で同日ご利用されていたお客様2名の感染が判明しておりますので、今後も状況の変化があった際には改めてご報告させていただきます。

なお、その他社会福祉法人征峯会傘下の施設・事業所においては通常営業をいたしておりますので申し添えます。

社会福祉法人征峯会では引き続き、ご利用者様の安全を最優先に考え、感染拡大防止、早期終息への対策に努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和4年3月29日
社会福祉法人 征峯会
理事長 渡辺和成